

Viel-Harmonie sagt Live-Auftritte ab

ALSWEILER/BLIESEN (red) Die Viel-Harmonie reagiert auf die aktuelle Entwicklung in der Corona-Pandemie und sagt alle Live-Auftritte für Erwachsenen- und Kinderchöre ab. Das teilt ein Sprecher des Chores mit. Davon betroffen sind der lebendige Adventskalender, der für 12. Dezember im Gemeindezentrum Bliesen geplant war, die Mitgestaltung der Jahresschlussmesse in der Pfarrkirche St. Mauritius Alsweiler an Silvester und das Weihnachtskonzert am 2. Januar in der Pfarrkirche St. Remigius Bliesen.

Wiederholt muss die Viel-Harmonie damit auf die Entwicklung im Pandemiegeschehen reagieren.

Der nächste Auftritt, auf welchen dann hingearbeitet wird, ist das Passionskonzert an Palmsonntag, 10. April 2022. Dafür werden jetzt bereits in kleinen Chorgruppen die Proben aufgenommen. Jeweils acht Sängerinnen und Sänger treffen sich mit Bernd Bachmann im großen Saal des Pfarrheims Alsweiler, studieren die Literatur ein und halten die Singstimme mit Stimmbildung fit.